

# MAGAZINE

## Resmikan Renovasi Polsek Gunungsari, Kapolresta Mataram Tandatangani Prasasti

Syafruddin Adi - [MATARAM.MAGZ.CO.ID](http://MATARAM.MAGZ.CO.ID)

Jun 27, 2022 - 21:34



Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM meresmikan serta menandatangani prasasti atas renovasi Markas Komando Polsek Gunungsari, (27/06)

Hadir pada acara tersebut Ketua DPRD Kabupaten Lombok Barat, Kepala PU Lombok Barat, PJU Polresta Mataram, Kapolsek Jajaran Polresta Mataram, Ketua Bhayangkari Cabang Mataram, Ketua dan Pengurus Bhayangkari ranting

Gunungsari, anggota Polsek Gunungsari, serta Anggota Forkopimcam Gunungsari.

Dalam sambutannya, Ketua DPRD Kabupaten Lombok Barat Hj. Nurhidayah mengatakan selagi warga masyarakat Gunungsari merasa terpanggil untuk turut membantu Polsek Gunungsari dalam rangka memberikan pelayanan terbaik untuk masyarakat.

"Sehingga melalui koordinasi dengan Bapak Kapolresta akhirnya saya merasa perlu membantu untuk merenopasi ruang pelayanan Polsek Gunungsari,"ucapnya.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada Kapolsek Gunungsari yang dengan intens menjaga dan memelihara kamtibmas di wilayah Gunungsari demi ketengan dan kenyamanan hidup masyarakat.

Diakhir sambutannya Bu Hajah mengucapkan selamat kepada Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK atas jabatan barunya.

"Saya atas nama pribadi dan Pemerintah mengucapkan terimakasih atas perhatiannya selama ini terhadap masyarakat Gunungsari. Selamat Bertugas Bapak,"tutupnya.

Sementara Itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM dalam kesempatan itu menyampaikan terimakasih dan merasa bangga di akhir masa tugasnya di Polresta Mataram bisa meresmikan renovasi Gedung Polsek Gunungsari.

Dihadapan para Kapolsek jajaran, Ia berharap apa yang telah dilakukan oleh Kapolsek Gunungsari dapat ditiru oleh rekan-rekan Kapolsek yang lain.

"Semoga dengan gedung yang sudah bagus ini Kapolsek dan seluruh anggotanya dapat meningkatkan lagi pelayanannya terhadap masyarakat Gunungsari,"pungkasnya.

Sementara Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH dalam sambutan pembukaan diawal acara menyebutkan bahwa renovasi yang dilakukan meliputi ruang pelayanan SPKT dan ruang Mediasi. Ia mengatakan dengan renovasi ini dapat meningkatkan pelayanan dan kenyamanan masyarakat secara maksimal..

"Ini merupakan perintah Kapolresta Mataram agar kami segera dapat merenovasi gedung pelayanan di Polsek Gunungsari ini,"jelasnya.

Dan atas respon baik dari Ketua DPRD Lombok Barat, maka melalui Dinas PU Kabupaten Lombok Barat membackup secara tehnis renovasi terhadap Gedung yang sesaat lagi kita resmikan ini.

"Terimakasih kepada Kapolresta Mataram, ibu Ketua DPRD Lombok Barat, seluruh rekan-rekan serta masyarakat Gunungsari atas partisipasi kita semua ini bisa terlaksana dengan baik,"pungkasnya.

Diakhir acara Kapolresta Mataram Menandatangani Prasasti sebagai tanda diresmikannya Gedung renovasi Mako Polsek Gunungsari yang di dampingi dan

disaksikan oleh seluruh undangan.(Adb)